

■ FARGES-EN-SEPTAINE

Les rendez-vous des Amis fargeois



RÉUNION. Ils étaient venus nombreux pour faire valoir leur droit.

C'est sous la présidence de Nélise Lebœuf que s'est déroulée l'assemblée générale des Amis fargeois début février, au Mille club. Sur soixante-huit adhérents, une cinquantaine étaient là.

Intergénérationnel

Après le rapport moral, qui a retracé les activités de la saison écoulée, les projets ont été présentés : relation intergénérationnelle avec la municipalité qui réalise un verger et peut-être avec l'école, et mise en place d'un atelier de partage de souvenir avec les plus jeunes.

Mais aussi, poursuite des ateliers avec l'association Victorine et réunion au préfabriqué pour partager des activités intellectuelles et des jeux de société.

Il a été dit que les an-

ciens pourraient retracer la vie du village avec leur objets personnels comme la cabane au fond du jardin, le pot de chambre...

À l'étude, une activité de généalogie

Des activités de généalogie pour débutants sont à l'étude. Une sortie friture, le repas d'automne et le repas de Noël sont reconduits.

La compagnie d'assurance Groupama est intervenue lors de cette assemblée générale pour présenter son bracelet de sécurité ainsi que les avantages qui sont accordés aux adhérents du club des Amis fargeois. ■

(*) Bureau de l'association : Présidente et secrétaire, Nélise Lebœuf ; vice-présidents, Jocelyne Dumaine et Jean-Claude Lebœuf ; trésorière, Anne-Marie Graffin ; trésorier adjoint, Joël Joulin.